
 

いよいよ体育祭 
 

 ８月２９日(木)。２学期が例年より２日早く始まりました。 

始業式、課題テスト等を経て、週明けの９月２日(月)からは、体育祭に向けた

練習が本格的に始まり、いよいよ明日７日(土)は体育祭。台風の進路や影響も気

になりますが、生徒たちがこれまでの練習で高めてきた気持ちをさらなる達成感

や充実感へ高揚できるように、ぜひ明日に実施したいものです。 

グラウンドからダンスの練習をしている声が聞こえます。指揮台に立って全体

に指示している生徒、各列の前で動きのモデルになって指

導している生徒など、３年生の一生懸命な声が聞こえま

す。ブロック競技や応援合戦の練習でも、常に３年生の声

が響いています。 

４日(水)には、予演会を行いました。本格的に練習を始

めて３日目での予演会でしたが、３年生のリーダーシップ

に大きな期待を感じました。そんな３年生に応える１・２年生の姿も素晴らしく、

全校生６７人の気持ちのスクラムを大いに感じました。放課後になっても、応援

合戦の太鼓と力強い声が響いています。 

生徒たちの姿を見ようと外に出ると、空には秋の雲がす

っきりとたなびき、風が秋の気配を運んできます。大屋富

士は、いつもどおりどっしりと構えています。今のこうし

た生徒たちの姿を見て、どんなことを思ってくれているの

でしょうか。 

夏を経て、一段と大きく成長している生徒たち。この体育祭で、互いに心を弾

ませながら、さらに活力を高めてくれることを願っています。 
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伸びよ 豊かに たくましく 

８月２５日(日)の資源回収と奉仕作業では、大変お世話になりました。 

特に奉仕作業では、暑さが次第に増す中、てきぱきとした作業で、みるみるうち

に校地内を整えていただき、心より感謝申しあげます。 

草刈りや草取り、木の剪定をはじめ、剪定くず等の廃棄までしていただくなど、

最後まできめ細かく心配りしていただき、ありがたく思っております。 

また、グラウンドの溝の土砂あげや、今回特別にお願いした藤棚の剪定では、大

変な作業にもかかわらず最後まで丁寧にしていただきましたこと、感謝の念に堪え

ません。ありがとうございました。 

〈バチッと決めたい！〉 

〈ちょっと休憩です〉 



＜新しくＡＬＴが着任！＞ 

 キャロライン先生が７月末に広谷小学校に異動され、さみしい思いでいました

が、このたび、新しいＡＬＴとしてアンドレア先生が着任

しました。アメリカ出身の笑顔の素敵な先生です。 

教室で生徒ともに給食を食べたり、体育祭の練習にも

積極的にかかわったりするなど、生徒との距離も日毎に

近くなってきているようです。 

 体育祭後の英語の授業がとても楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

楽しみにしていました「大屋ふるさと祭り」が、台風の接近に伴い中止とな

りました。残念ですが、台風にはかないません。 

参加について検討したり、参加を予定してくれていた生徒のみなさん、本当

にありがとう。また、保護者の皆様にも感謝申しあげます。 

「地蔵まつり」では、各地区で本校の生徒が積極的に参加してくれたよう

で、地域の方から「よう手伝ってくれたで」「太鼓を叩いてくれて、ありがた

かった」「ようけ来てくれてうれしかった」といったお話を聞きました。 

また、９月１日(日)の養父市一斉避難訓練にも、各地区での活動に参加し、

避難経路を確認するとともに、担架や土嚢の扱いについて学んだとレポートし

てくれました。また、住んでいる地区の人口が減ってきていること、ご高齢の

方が増えてきていることなど、防災の観点から自分の地区を見つめ、「冷静に

判断して行動したい」という感想もありました。 

地域の一員としてその役割を果たそうとしてくれる姿にたのもしさを感じて

います。 

〈２学期の始業式にて自己紹介〉 

２９日の始業式の日。体育館向かって左

手の木の根元の穴にハチが巣を作っている

ことがわかりました。早速に市教育委員会

に連絡し、駆除していただきました。 

２５日の奉仕作業等に支障が生じなかっ

たこと、体育祭練習が始まる前に対応でき

たことに、ほっとしています。 

意外な所での巣作り。今後もさらにきめ

細かく安全点検に取り組んでいきます。 

ハチ対応！ 

８月２４日(土)、新温泉町夢ホールにおいて「令和元年度 但馬中学生か

らのメッセージ ～私の主張 2019～」 が開催されました。 

但馬各地から６人の中３生が発表し、そのうちの一人である本校の上垣菜春さん

が「自然と人間の共存をめざして」という題で力強く発表し、但馬中学校長会賞を

受賞しました。 

８月３１日(土)、南但スポーツセンター野球場で開催さ

れた「養父市中学校軟式野球大会」において、本校野球部

が準優勝しました！！！ 


